

“Aguanta, Chequea y Comparte”: Seremi de Gobierno presenta campaña para combatir la desinformación

Campaña del Gobierno de Chile que busca combatir la desinformación y transmitir herramientas básicas para que la ciudadanía pueda reconocer y reaccionar a contenidos de Internet, especialmente de redes sociales..



Talca.- En el marco de la campaña “Aguanta, Chequea y Comparte”, impulsada por el Ministerio Secretaría General de Gobierno de la región del Maule, Nataly Rojas, encabezó una nueva charla, esta vez, dirigida a las y los alumnos del Centro de Formación Técnica San Agustín de Talca, destinada a reforzar las herramientas de la ciudadanía para reconocer y enfrentar el fenómeno de la desinformación en pla-

taformas digitales.

En esta oportunidad, participaron estudiantes y académicos de diversas carreras del CFT San Agustín sede Talca. Además, del secretario general del CFT San Agustín, -Andrés Silva- y parte del cuerpo académico de la casa de estudios superiores..

La vocera regional de Gobierno, Nataly Rojas, valoró la asistencia de jóvenes y destacó el interés que mostraron en esta charla. Explicó que esta

campaña busca “llegar a las y los estudiantes, y aquellos, que al igual que nosotros, están expuestos al fenómeno de la desinformación de manera diaria al estar conectados a redes sociales y a las distintas informaciones que les llegan. Por lo tanto, esta charla les permitirá discernir entre una noticia verdadera y una falsa”.

Por su parte, Andrés Silva, indicó que, “para nosotros es súper importante informar a nuestra comunidad educativa que la información debe de ser clara y concisa y dada a conocer por canales institucionales adecuados, ya que la desinformación genera graves repercusiones”.

Cabe señalar que el fenómeno de la desinformación afecta a muchas personas sin importar su edad ni su

lugar de origen, dificultando el acceso a información verificada y generando impactos concretos en su día a día.

Una de las alumnas que presenció y participó de esta charla, fue la presidenta del Centro General de Estudiantes, Denisse Chamorro, quien señaló que, “me gusto bastante la charla, ya que nos habló sobre un tema muy actual como es la desinformación noticiosa”. Además, agregó que “nos dieron algunos tips de cómo y a través de que nosotros nos podemos informar si una noticia es verdadera o no. Generalmente, nosotros leemos el titular, pero después de esto, yo chequearía este titular y buscaría más información sobre eso que me está diciendo la noticia”, concluyó Denisse.

Durante la charla, la vocera de Gobierno, invitó a las y los alumnos así como

al cuerpo académico que presenció esta charla a verificar y chequear la información antes de compartirla entre sus amigos y sus redes sociales, profundizando en tres simples pasos, tales como: Revisar la fuente de la información, sin quedarse sólo con el titular; chequear la autoría, fecha de la publicación y evaluar el titular, según distintos criterios de pensamiento crítico que fue ejemplificando de manera participativa con el público asistente.

Posteriormente, esta charla, se entregará a las y los alumnos de las restantes sedes provinciales del CFT San Agustín y también, puede ser solicitada presencialmente en la Seremi de Gobierno, ubicada en el Edificio de Servicios Públicos de Talca, tercer piso o vía redes sociales oficiales de Vocería Maule.